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O veneloon QUE ESTA suBScREvE REQUER

QUE, APÓS TRAMITAÇÃO REGIMENTAL, SEJA

ENcAMtNHADo lo Exuo. SeuHoR Pneretro
MUNtctpAL, JEFERSoN Lutz ToMAzoNl E Ao
SecnerÁnro DE INFRAESTRUTURA, Énrs
BARBosA, o sEGUINTE Peotoo DE

PnovroÊtcn:

"Que sejam fixadas as placas de identificação das ruas do Distrito do

Areado que estâo caídas."

O pedido se justiÍica pelo fato de que as placas estão somente com

um parafuso e acabaram caindo.

Justificamos também que a obra de pavimentação asfáltica foi

concluída e logo será entregue, e com isso o distrito ficará bem organizado.

Na oportunidade reforçamos o pedido da substituição das lâmpadas

do distrito por lâmpadas de LED.

Desde já agradeço a atenÉo

Sala das SessÕes, 03 de agosto de2021 .
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